

Neueröffnung der Mercedes-Benz-Niederlassung Mannheim

Mercedes-Benz hat gestern Abend mit über 400 Gästen die Neueröffnung der Niederlassung und des Smart-Center in Mannheim gefeiert. Dabei übergab Verkaufsleiter Andreas Koltermann einen Spendenscheck in Höhe von 25 000 Euro an Komiker Bülent Ceylan für seine „Bülent Ceylan für Kinder“-Stiftung. Unter den Gästen befand sich auch Jutta Benz, Urenkelin von Carl und Bertha Benz.

Während der dreijährigen Umbau- und Modernisierungsphase lief der Kundenbetrieb an den beiden Standorten in der Gottlieb-Daimler- und Fahrlachstraße weiter. In Mannheim wurden für das bereits 2014 realisierte Nutzfahrzeugzentrum in Mannheim-Friedrichsfeld und den neuen Pkw-Betrieb insgesamt über 40 Millionen Euro investiert.

Im Showroom präsentieren auf insgesamt 8210 Quadratmetern rund 150 Ausstellungsfahrzeuge (Neu- und Gebrauchtwagen) die gesamte Bandbreite des Produktportfolios. Dem Service- und Teile-Bereich stehen mehr als 4500 Quadratmeter umbaute Fläche sowie 49 nach aktuellen ergonomischen Anforderungen eingerichtete Reparatur- und Service-Arbeitsplätze zur Verfügung. Neben Wartung, Reparaturen, Karosserie- und Lackarbeiten oder Reifeneinlagerung werden spezielle Services für die Besitzer von AMG-Fahrzeugen und Mercedes-Benz-Oldtimern angeboten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz-Niederlassung Mannheim.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler